

ABSTRAK

Herika Liduina Br. Ginting, Nim : 3131122015. “ Anyaman Tikar Pandan Sebagai Alternatif Dalam Memenuhi Kebutuhan Hidup Keluarga di Desa Mbetung Kecamatan Juhar Kab. Karo ”. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2017.

Penelitian di Desa Mbetung ini bertujuan untuk : (1). Untuk mengetahui faktor yang melatarbelakangi perempuan mbetung memilih tikar pandan sebagai alternatif dalam memenuhi hidup keluarga. (2) Untuk mengetahui kendala yang dihadapi perempuan pengrajin tikar pandan. (3) Untuk mengetahui bagaimana strategi bertahan hidup pengrajin tikar pandan di desa mbetung. Penelitian yang dilakukan di Desa Mbetung kecamatan juhar, kab. Karo ini menggunakan jenis penelitian kualitatif, metodologi kualitatif sebagai prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari masyarakat dan perilaku yang dapat diamati. Dalam hal ini narasumbernya adalah perempuan/ibu rumah tangga yang bekerja sebagai penganyam tikar pandan. Dan data yang dikumpulkan berdasarkan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian yang dilakukan di Desa Mbetung menunjukkan bahwa di Desa Mbetung ini umumnya yang menganyam tikar pandan adalah para perempuan / ibu rumah tangga. Maka strategi yang diambil oleh para ibu rumah tangga ini dalam memenuhi kebutuhan hidup keluarga adalah dengan menjadikan anyaman tikar pandan sebagai alternatif dalam memenuhi kebutuhan hidup keluarga. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti dapat disimpulkan bahwa (1) faktor yang melatarbelakangi perempuan di Desa Mbetung menjadikan anyaman tikar pandan sebagai alternatif dalam memenuhi kebutuhan demi membantu suami untuk memenuhi kebutuhan pokok rumah tangga maupun untuk menyekolahkan anak-anak. (2) Kendala-kendala yang dihadapi perempuan penganyam tikar pandan ini adalah faktor cuaca, faktor fisik dan faktor waktu. (3) strategi bertahan hidup yang di gunakan perempuan penganyam tikar pandan yaitu strategi aktif, strategi pasif, dan strategi jaringan.

Kata Kunci : Tujuan, Metode, Hasil, Kesimpulan.

